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Comune:  Basso  (Gruppo  misto):  “Altro  che  Acquasola,
pensiamo alla sicurezza nelle scuole”
di Lanternino
02 Marzo 2011 – 7:00

“Credo che la sicurezza all’interno delle scuole sia un problema da mettere all’ordine del
giorno – spiega ai nosri microfoni il  consigliere comunale del gruppo misto Emanuele
Basso –  Ne abbiamo parlato diverse volte in aula, soldi ce ne sono pochi, ma mi meraviglia
che oggi in consiglio comunale si vada a parlare di risarcimenti per un parcheggio quando
i problemi della città sono altri”
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